

# SPORC.ID

## Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja, Ciptakan Ibadah yang aman dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://SUKABUMI.SPORC.ID)

May 5, 2024 - 08:51



*Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja, Ciptakan Ibadah yang aman dan Kondusif*

Cicurug, 5 Mei 2024 - Kepolisian Sektor Parakansalak, dipimpin oleh Aipda

Kurniawan dan Brigadir Prima A, berhasil melaksanakan tugas pengamanan di Gereja Pantekosta Indonesia Calvari Cicurug pada Minggu, 5 Mei 2024. Kegiatan pengamanan ini dimulai pada pukul 07.30 WIB dan berlangsung hingga seluruh rangkaian acara gereja selesai.

Tujuan pengamanan ini adalah untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama ibadah berlangsung, mengingat pentingnya rasa aman bagi jemaat yang hadir. Berkat kerja keras dan koordinasi yang baik antar anggota kepolisian, kegiatan berlangsung dengan sangat tertib dan tanpa gangguan.

Komandan Kepolisian Sektor Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., mengungkapkan kepuasannya terhadap hasil pengamanan. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada semua masyarakat, termasuk dalam pelaksanaan ibadah di gereja. Hari ini, kami bisa melihat bahwa semua kegiatan berjalan dengan lancar berkat kerja keras semua pihak," ujar AKP Dodi.

Kegiatan pengamanan ini juga didokumentasikan sebagai bagian dari arsip dan bukti pelaksanaan tugas kepolisian. Dokumentasi tersebut nantinya akan berguna sebagai bahan evaluasi dan peningkatan kualitas pengamanan di masa yang akan datang.

Pengamanan tempat ibadah merupakan bagian dari program rutin Kepolisian Sektor Parakansalak dalam menciptakan kondisi yang kondusif di wilayah hukumnya. Kegiatan semacam ini diharapkan dapat terus menerus ditingkatkan, tidak hanya di Gereja Pantekosta Indonesia Calvari Cicurug, tapi juga di tempat-tempat ibadah lain di wilayah Cicurug.

Demikian laporan dari kegiatan pada hari ini. Kepolisian Sektor Parakansalak akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan sebaik-baiknya.